



冬の訪れを感じる季節となりました。子どもたちは吐く息の白さに驚いたり、冷たい風に頬を赤くしながらも、元気いっぱいに戸外遊びを楽しんでいます。11月の産業祭では残念ながら神楽の発表ができませんでしたが、恵比須講で元気よく舞うことができうれしく思います。やはり皆様の前で発表すると、自信がつき一回り動作も大きくなってきたように感じます。さて、生活発表会では・・・、今月の園だよりでは園児の様子や感想を書き込むことが難しいですが、予行練習の様子では・・・。さくら組・うめ組共に全体の流れもわかり、元気に発表会ができるのではと感じました。当日の様子を楽しみにしています。

今月は、子どもたちにとっておうちでも楽しい行事がたくさんですね。園ではクリスマス製作や季節の歌を楽しみながら、一人ひとりが年末まで元気に過ごせるよう見守っていきたいと思います。気温の変化が大きい時期ですので、体調管理へのご協力をお願いいたします。

<冬至>

1年で最も夜が長く、昼の短い日です。1年間元気に過ごせるようにと家族で会話を楽しみながら、かぼちゃを食べたりゆず湯に入って体を温めてしましょう。かぼちゃは体を温めてくれる食べ物で、かぜ予防になります。またゆず湯に入ると1年間無病息災でいられると言われています。



あたらしいおともだち



はっとり ゆいとさん 3歳児  
はっとり ゆずさん 0歳児  
よろしくね！

やさかこども園

TEL48-2613 令和7年11月28日



2日（火）	子ども美術館ワークショップ	26日（金）	クッキング (年越しうどん作り)
8日（月）	静座の会	29日（火）	保育納め お集まり
10日（水）	避難訓練 神楽交流		クリーンデー
12日（金）	運動遊び		*10日・18日 すこやかルーム
17日（水）	弁当の日		*12月30～1月4日 年末年始休み
24日（水）	クリスマス会		

\*今後の予定

1月5日（月）	保育初め	1月31日（土）	育児の集い
2月13日（金）	2園合同保護者役員会（美川にて）		
3月3日（火）	ひな祭り、祖父母会	3月28日（土）	卒園式

※1月31日（土）は法人職員研修のため、午後より休園となります。ご迷惑をおかけしますが、ご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。

○神楽交流・・・神楽を教えていただいた齋藤さんをお招きして、一緒に遊んだり給食を食べます。

○クッキング・・・今年もうどん作りをします。うどんは太くて長いことから縁起物とされ、切れにくい特徴からいつまでも幸せが続くようにと願いながら食べられています。さくら組はエプロン、マスク、三角巾の準備をよろしくお願いします。

寒くなってきましたね・・・

- ・12月1日（月）より体操ズボンは着替えません。体操服のみ持ってきてください。
- ・防寒着のループが付いているかや名前の確認をお願いします。（手袋や帽子等も）

